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Bewerbung um den 3. Listenplatz auf der Kreistagsliste 
der Bündnis 90/die Grünen von Melanie Hövert für die 

Wahl am 29.04.2020 

Ich bin aktives Mitglied bei den Grünen seit dem 
28.01.2010. Geboren am 17.01.1976 in Minden, 
wohne in Porta Westfalica Neesen, zusammen 
mit meinem Mann und meinen zwei Kindern in 

einem 3-Generationenhaus. 

m.hoevert@t-online.de 

Politischer Werdegang 

Seit September 2009 sammele ich meine ersten 
politischen Erfahrungen im Bezirksausschuss 
Neesen-Lerbeck und habe mich dort u.a. gegen die 
Vergällungsaktion und den Abschuss der Krähen 
auf dem Tönsmeier- Gelände (jetzt PRE ZERO) 
eingesetzt. Im Jahr 2010 wurde ich 
stellvertretendes Mitglied im Schulausschuss der 
Stadt Porta Westfalica. Zu diesem Zeitpunkt wurde das Thema Schulschließungen 
sehr stark diskutiert. Auf meine Initiative besuchten wir Grüne sämtliche 
Grundschulen und haben mit den Direktoren, den Hausmeistern sowie den 
Elternvertretern geredet, um uns ein eigenständiges Bild der tatsächlichen Ist-
Situation zu bilden und entsprechende Entscheidungen treffen zu können. Außerdem 
war ich in Porta Westfalica  Mitglied des Jugendhilfeausschusses. 

Mein erster Kontakt mit der Kreistagsfraktion war die Problematik des 
Schülerspezialverkehrs zu den Förderschulen. Mir ging es um die Sicherheit der zu 
befördernden Kinder. Im Gegensatz zu den meisten Städten im Kreis gab es hierfür 
keine Alters- und Ausstattungsstandards bei den eingesetzten Fahrzeugen. Nach 
einer Kreistagsfraktionssitzung mit  Vertreterinnen der Verwaltung und weiterer 
Recherche zu diesem Thema konnten wir Änderungen in der Vergabe und den 
Ausschreibungsmodalitäten bis heute durchsetzen. 

Von Oktober 2010 bis Oktober 2014  war ich als Kreisvorstandsmitglied für Euch 
tätig. In dieser Zeit habe ich verschiedene Veranstaltungen mit organisiert. Von 
Januar 2011 bis 2014 war ich im Aufsichtsrat der MKB und stellvertretendes Mitglied 
im Kreis Strukturausschuss. Dort bearbeite ich alle ÖPNV relevante Bereiche, ein 
weiterer Schwerpunkt war der Umbau des Kaiser-Wilhelm-Denkmal und die 
Schließung des Preußen-Museum. Hierzu habe ich in der zurück liegenden Zeit 
etliche Ortstermine organisiert und Informationen zusammen getragen. Beides hat 

für erhebliche Diskussionen sorgen. 

Nach meiner Recherche, Stopp des illegalen 
Brückenabbaus in Neesen/ Barkhausen. (MT) 
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Aufgrund der immer gravierenderen Veränderungen im ÖPNV, wie im SPNV,  habe 
ich auf grüner Ebene den Arbeitskreis Verkehr im Kreis initiiert. Hier sind alle 
Vertreter der unterschiedlichen Ausschüsse und Städte, in denen Ausschreibungen 
anstehen, willkommen. Unser erster Erfolg war im Mai 2013 die Offenlegung der 
unterschiedlichen Information der MHV zur Stadtverwaltung Bad Oeynhausen, dem  
MHV Fahrgastbeirat, der Stadt Löhne und dem Fachausschuss des Kreises. 
Zeitgleich haben wir mit dem VCD und dem Fahrgastbeirat einen alternativen 
Linienverlauf erarbeitet. Diese Zusammenarbeit führte in den unterschiedlichen 
Gemeinden zu Verbesserungen im ÖPNV. Die Vorbereitung über Jahre, sorgte für 
die endgültige Einführung des Sozialtickets, was ich als einen meiner größten Erfolge 
im Kreis Minden Lübbecke ansehe. 

Dieser Arbeitskreis wird bis heute bei aktuell anstehenden Änderungen im 
Nahverkehrsplan oder Problemen im ÖPNV von mir aktiviert.  

Genau dies ist meine Leidenschaft, präzise Sachverhalte zu recherchieren und die 
Zusammenhänge den Zuständigen zukommen zu lassen, bzw. damit zu arbeiten 
Genau diese Hintergrundinformationsarbeit hat mich in meiner bisherigen politischen 
Arbeit geprägt. 

Seit der Kommunalwahl 2014 bin ich ein Kreistagsmitglied, gerne möchte ich mich 
weiter wie bisher mit meinen Themenschwerpunkten ÖPNV, Gesundheit und Pflege 
in der Kreistagsfraktion einbringen. Durch meine Schichtarbeit und den 
Wochenenddiensten bin ich schon sehr eingebunden, trotz allen tausche ich mir  
meine Dienste entsprechend der Kreisfraktions-, u. Sitzungstermine und bereite mich 
auf die Ausschussarbeit gründlich vor.  

Der demografische Wandel macht vor unserem Kreis keinen Halt. Ich möchte mich 
dafür einsetzen auch weiter Fachkräfte auszubilden, zu halten und zu fördern. Nur so 
können wir in Minden Lübbecke unsere Standards in dieser Form erhalten und 
unsere Infrastruktur sichern, sowie langfristig die Kreis- und Kommunalkassen 
entlasten. 

Gerne bin ich dazu bereit einen OV der kein Kreistagsmitglied stellt, mit einem guten 
Informationsmanagement aus der KTF und KA zu unterstützen. 

Beruflicher Werdegang 

1992 - 1995  Ausbildung zur Ver- und Entsorgerin  Fachrichtung Abwasser 

1995  vorrübergehende Beschäftigte bei der Mindener Bäder GmbH als  

  Kassiererin und Badewärterin  

1996  Ver- und Entsorgerin bei der Stadt Detmold 

1997  Ver- und Entsorgerin  bei der Stadt Porta Westfalica 

1998 - 2005  Omnibusfahrerin bei der VMR /  Üstra bis 01.10.2005 

2011  2 Monate Geschäftsstellenleitung des Grünen Kreisverbandes Minden             

Lübbecke in Krankheitsvertretung 

2014 - 2017  Ausbildung zur Examinierten Altenpflegerin 

2017 - heute   Examinierte Altenpflegerin auf dem Wittekindshof in Schichtarbeit 

 

Bitte unterstützt meine Kandidatur für den dritten Listenplatz. 

Mit freundlichem Gruß  

Eure Melanie  
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